を目標に進める。見附台周 事業は、平成30年4月開校

よる事業の見直しを図るこ

フと連携し、外部の視点に

る事業や予算規模が100

から、平成24年度で終了す

て、考えを伺う。

児童や生徒が近隣の小・中

ける年齢制限の撤廃につい

市職員の採用試験にお

万円以下の事業、

過去に事

の実施事業297事業の中

により評価した平成23年度 副市長 行政評価システム

ていく。

辺地区整備事業は、25年度

半分の25億円程度という厳 基金の見込みは、必要額の

副市長 事業仕分けの目的

考えを伺う。

と、仕分けの結果に対する

考え方と結論については市

続けさせていただき、その 事業については私の判断で の中で継続する必要がある

民や議会にしっかりと示し

仕分け対象事業の選別

は、市民の視点による成果

平成28年度の財政調整

事業仕分けについて、目的

今年行われる平塚市版

業を行うものである。

と概要を伺う。

しい状況だが、当面する大

型課題の事業化計画につい

て財政を含めた見通しは。

相模小学校移転整備

クの「構想日本」のスタッ を目指し、民間シンクタン を重視した行政経営の展開

組みを行う。ツインシティ

以降に事業化に向けた取り

整備推進事業は、

要は、選定された20事業に

て20事業まで絞った。

しているため、

目的と考える。仕分けの概

識改革や説明能力の向上も とである。また、職員の意

どを除いた42事業を選定 業仕分けを実施した事業な

外部の選定委員によっ













6月定例会では16人の議員が、

Ш 湘 長就任1年を経て 原 南 栄 議員 フ 才

ラ

厶

市市

の

思

は

る施策を進めていく。 本市の持つ可能性を生かせ くり」を進めるとともに、 がら「市民が主役のまちづ 責任をしっかりと果たしな む熱い思いを伺いたい。 れからの市政運営に取り組 思いが伝わってこない。こ 「市民が主役のまちづ 市長の顔は見えるが、 今後も行政としての

民館を生かす仕組みづくり くり」を進めるために、公

日産車体㈱から、移転

の策定に取り組んでいる。 駅(西口)周辺魅力アップ えながら、事業の熟度や取 画整理事業は、新基本構想 発を目指し市の方針を策定 26年度に実施設計に入る。 り組みの進捗に応じて総合 これらは財政の状況を踏ま していく。大浜地区土地区 事業は、民間活力による開 を目指す。次期環境事業セ 計画実施計画で示していく。 ンター周辺地域整備事業は 土地区画整理事業の事業化

土地活用について日産車体第1地区の

問

をしてはどうか。

仕掛けづくりをしたい。

そのような考え方で

米村

和彦

議員

フ6名、公募市民2名、平

構想日本のスタッ

塚市行政改革をすすめる懇

かし、現状の行政サービス

ついては十分尊重する。

事業仕分けの結果に

話会委員2名の計10名で作

事財

政

見

通

行政改革につい

7

択と

でいきたい。 今後同じ方向を向いて進ん 土地利用を目指す方針が示 部分では評価をしている。 市長 内容を検討し、ある されたが、考えを伺う。 系、住居系、公共公益系の 用構想として工業系、商業 する第1地区跡地の土地利

市民の安心安全から 地震・津波対策」

地域防災計画の改訂や、津 浸水予測や、県の地域防災 見通しについて伺う。 波八ザードマップの完成の 計画の改訂を受け、本市の 県が示した新たな津波

災計画は、年内を目標に改 訂作業を進めている。津波

災マップと併せて8月まで に全戸へ配布する予定であ ハザードマップは、地震防

通学路の安全対

する。 学路を点検し、危険な場所 全対策の取り組みを伺う。 てはならない。通学路の安 生した。登校中の事故はあっ に緊急合同安全点検を実施 などと連携し、8月末まで は学校や庁内関係課、警察 の報告を受けている。今年 ましい事故が全国各地で発 教育長 毎年、各学校が通 本年4月、登校中の痛

岡崎地区の浸水対策

問

福祉行政などに対し質問を行いました。 安全を守る取り組みやまちづくり、予算編成、 ※質問者の文責により質問と答弁の要旨を掲載しています 市民の安心

岡崎地区西海地排水路

などの整備を平成25年度に らの路面排水、浸水区域下 土木部長 ふじみ野地区か 策の進捗状況を伺う。 流部の雨水の排水管の拡幅 している。浸水被害への対 に浸水被害が繰り返し発生

府川 正明

用・管理するのか。 れたが、今後どのように運 業基金の運用規定が緩和さ 持を目的とした河口対策事 基河 相模川河口の航路の維 金 条例の改 対

修、被災した場合の災害復 9400万円は相模川河口 の航路の確保や導流堤の改 た基金6億円のうち、4億 経済部長 県から交付され

実施し、西海地排水路の拡 流域では、集中豪雨のたび 旧費などに充てる。

使途が決定される。 1億600万円は、

幅整備には平成26年度に着

正業 あるのではないか。

策

容やスケジュールを示しな 今後新しい大浜地区の基本 めるために、減災のまちづ 心・安全なまちづくりを進 がら、整備を行っていきた くり方針を検討してきた。 まちづくり事業部長 構想を取りまとめ、事業内

材を確保できるよう引き続 知識・技能を持つ多様な人 き検討していきたい。 する予定はないが、優れた

児童自立支援拠 点

拠点について、 学校教育部長 点を伺う。 に建設予定の児童自立支援 県立五領ヶ台高校跡地 対象となる 課題や問題

性を総合的に判断して設定 様な経験を持つ人材の必要 構成や、専門的な知識や多 限については、職員の年齢 副市長 採用試験の年齢制 直ちに変更 課題などが考えられる。 の配置、子供たちの通学の 級の位置づけとその教職員 配置や特別支援学級の整 学校へ通うための教職員の 備、施設内に設置される学

いては本市の負担となるこ とも懸念される。 た県立の施設ではあるが、 人員の配置や財政措置につ

フラの周辺整備を行うこと ることや、公園や交通イン 間 児童自立支援拠点を災 う対応するのか。 など、周辺住民の要望にど 害時の避難所として認定す

模範演技を

1いたい。

進めている。また、県と市 明会を開催し、 民からの要望については事 て情報の共有化を図り、住 削に市と協議するよう県に による連絡調整会議を通じ 県が地元説 意見交換を

を中心に設置された「平塚 巾漁業振興対策協議会」で 、漁業者 残りの

大浜地区を取り巻く

なっているのか。私も22年 ともに、事業をゼロベース すべき成果を明確にすると り、事業本来の目的や目指 以上携わってきた事業であ か。特に津波対策はどう ないが、何か問題があるの 整理事業がなかなか展開し から検討し、見直す必要が 大浜地区において区画

安

消防長 数か月後に完 を行う予定であり、湘南地 や事業費、今 転・新築を提 区協議会の消防職員による 億7900万 防救助技術大 庁

制強化へ

設を緊急に立ち入り検査し たところ、フ 消防長 市内のホテル9施 本部はどう対応したのか。 火災を受けて、平塚市消防 施設で計18件

めには、将来のまちの姿を 識する必要がある。 すべての関係者が共通に認 市長 まちづくりの方針を い。また事業展開を図るた い時期である。

くらい費用がかかるのか具

集客が見込める場所として 値をはじき出す段階となっ ある。特に津波対策はいろ や津波対策は重要な要素で 決定するうえで、災害対策 な課題は何で、それにどれ いう観点を含め、最も重要 大浜地区の整備を進めると た。また圏央道が開通し、 いろな観点から具体的な数 通問題である。今後も市漁 まちづくり事業部長 海岸 との連携を図っていく。 と協調し、引き続き県や国 の浸食は、相模湾全体の共 が見解を伺う。 業協同組合などの関係機関 に取り組むべきだと考える 海 海岸の自然環境の保全 県や国との連携を重視 岸 の

文 議員

消防署・ と消 防 訓練施設大野出張所

準拠する。総事業費は約4 建てで、訓練施設は全国消 消防長 9月下旬に開所式 月ー日から運用予定である。 問フ年前に せて訓練を披露できないか。 問

開所式は行うのか。併 7円であり、10 、会実施要領に 後の予定は。 7成する。 概要 案した施設が 東豊田への移 は鉄骨造2階

査 ホ 察テ 体ル

広島県福山市のホテル

消防長 防火対象物は市内 取り組みを伺いたい。 の不備があった。 火災を予防するための

制の強化を図っていく。 碁将棋文化の普及

拼

ての査察は難しいが査察体 に約7000件あり、すべ

考えた支援を行ってはどう うが、七夕まつりでは囲碁 る。将棋の支援は困難と言 問 800~1500万円であ きたのか。将棋文化の普及 に盛況である。バランスを る。将棋に対する囲碁に準 市民部長 事業費は、年間 大会より将棋大会が圧倒的 についてどう考えているか。 くらい財政的支援を行って た財政的支援は難しい。 囲碁と将棋は同列であ 文化芸術振興基本法で 囲碁文化の普及にどれ

い。ことを発信していきた 市で将棋が盛んに行われて ては即答できないが、平塚 市長 予算的なことについ